

NOUVEAU. Gépahis, une association qui va de l'avant en regardant en arrière

Une nouvelle association dédiée à la généalogie a vu le jour, à Roézé-sur-Sarthe. Elle compte déjà une trentaine d'adhérents et rencontre un succès grandissant.

ROÉZÉ-SUR-SARTHE

Jacques Steinbach est un président naturellement heureux. Mais il l'est encore plus au sein de son association dédiée à la généalogie, qui compte aujourd'hui 32 adhérents. Cet homme d'origine alsacienne a su conserver son accent. Avec Josiane, ils se sont impliqués tous les deux dans cette nouvelle association de Roézé-sur-Sarthe, qui aide à rechercher ses aïeux.

Des adhérents des communes voisines

Gépahis (comme GÉNéalogie PASSion HISToire) est une association qui propose de s'initier à la généalogie. Elle accueille régulièrement de nouveaux adhérents et commence à prendre une dimension plus que locale, puisque de nouveaux adhérents des communes alentour « frappent régulièrement à la porte ».

Ces nouveaux adhérents sont âgés de 15 à 75 ans. « C'est la bienveillance envers chacun d'entre eux, qui permet aussi une bonne ambiance », constate Jacques Steinbach.



Des membres de Gépahis à la sortie des Archives départementales. DR

Afin de dynamiser les actions proposées et d'étendre les modes de découverte auprès des adhérents, le bureau de l'association a organisé une sortie aux Archives départementales du Département de la Sarthe, mercredi 8 mars.

Isabelle, adhérente présente ce jour-là, a apprécié : « Nous avons vu le plus ancien document sarthois, qui date de 1074. Il s'agit des reliques de Saint-Guénolé, de l'église de Château-du-Loir. Nous avons

aussi visité les coulisses des archives. »

À l'entrée, les passionnés ont pu découvrir les anciennes technologies de reprographie, les techniques de dépoussiérage et les modalités de conservation en température, hydrométrie...

Création d'un site internet

Parmi les projets en cours, Anne, accompagnée de Florence, crée le site internet qui

permettra à l'association de prendre une autre dimension.

Les adhérents se retrouvent un mercredi sur deux, de 14 h 30 à 17 h, et un samedi sur deux de 9 h à 12 h 30, salle Arthur-Ferdinand à Roézé. Tous sont équipés d'un ordinateur, afin d'utiliser des logiciels de recherche en ligne. Les nouveaux sont les bienvenus.

■ Pour tous renseignements : Jacques Steinbach, 06 67 10 71 69, gepahis@laposte.fr.